
Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 0601811424

Prix 349 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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06200 nice ouest carras 4p 95 M² etage eleve terrasse vue mer a 200 M de la mer

et  de  la  promenade  des  anglais,  proche  commerces,  tramway  et  commodités,

dans un immeuble sécurisé et en étage élevé, lumineux 4 pièces traversant de 95

m²  avec  terrasses  et  vue  mer.  Cet  appartement  se  compose  d'un  salon,  trois

chambres,  une  cuisine  aménagé  et  équipé,  une  salle  de  bains  et  un  wc

indépendant.  Une  cave  vient  compléter  ce  bien.  En  supplément  un  garage  en

sous-sol.  84  lots  de  copropriété.  Surface  carrez  95  m².  Taxe  f.  1498€  -  charges

2500€/an. Dpe D/D. Honoraires à la charge du vendeur. Aucune ...

06200 nice west carras 4p 95 M² high floor terrace sea view 200 M from the sea

and  the  promenade  des  anglais,  close  to  shops,  tramway  and  amenities,  in  a

secure building on a high floor, bright 4-room apartment of 95 m² with terraces and

sea  view  this  apartment  consists  of  a  living  room,  three  bedrooms,  a  fitted  and

equipped  kitchen,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  A  cellar  completes  this

property.  In  addition  a  garage  in  the  basement.  84  co-ownership  lots.  Carrez

surface area 95 m². Tax f. 1498€ - charges 2500€/year. Dpe D/D. Fees payable by

the seller. No knowledge of current procedures ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE
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